

Ein schönes Rasenturnier beim TuS Komet Arsten

Die weibliche E-Jugend der SG Achim/Baden hat am Samstag, 1. Juni 2024, das erste Rasenturnier in dieser Saison gespielt. Das Team der SG Achim/Baden spielte in Arsten mit erfahrenen Spielerinnen aber auch mit Spielerinnen, die ihr erstes Turnier spielten. Und auch die Jahrgänge waren bunt gemischt aus Spielerinnen des jüngeren (2015) und des älteren Jahrgangs (2014).

Ungewohnt war für die Spielerinnen der Untergrund. So sprang der Ball den Mädchen auf dem Rasen immer wieder beim Prellen weg. Außerdem war am Anfang des Turniers der Rasen noch nass und damit auch der Ball. Trotzdem machten alle Mädchen ihre Sache hervorragend. Leni, Zoe und Nova spielten ihr erstes Turnier überhaupt in Arsten und konnten absolut überzeugen. Zoe erzielte sogar gleich ihr erstes Tor.

In den Spielen gegen Arsten, Woltmershausen, Habenhausen und Werder II überzeugten die SGlerinnen mit einem starken Spiel und gewannen alle vier Spiele verdient.

Besonders gegen Werder Bremen I warfen Lani und Pia sehr schön herausgespielte Tore. In diesem Spiel war die Abwehr etwas unkonzentriert und der Ball sprang immer wieder vom Rasen so ungünstig ab, dass er der Achimer Torfrau über die Finger rutschte. Dieses Spiel gegen Werder Bremen I ging knapp verloren, sodass die wE-Jugend der SG Achim/Baden am Ende verdient den zweiten Platz errang. Die mitgereisten zahlreichen Eltern und Großeltern und die Trainerinnen Jessica Gauda und Maike Wiedwald waren sich absolut einig: Das war eine starke Leistung!